
В столице Саудовской Аравии 
Эр-Рияде российскую сторону 
представляли министр ино-
странных дел РФ Сергей Лавров 
и помощник президента РФ Юрий 
Ушаков. На обсуждении экономи-
ческих аспектов встречи присут-
ствовал глава Российского фонда 
прямых инвестиций Кирилл 
Дмитриев.

Делегации двух стран встретились 
в соответствии с договоренностью 
президентов России Владимира 
Путина и США Дональда Трампа об 
интенсификации контактов по меж-
дународной проблематике.

Американскую сторону представ-
ляли Государственный секретарь 
Марко Рубио, помощник президента 
США по национальной безопасности 
Майк Уолтц и специальный послан-
ник президента США по Ближнему 
Востоку Стив Уиткофф.

Обсуждался широкий круг во-
просов, включая перспективы нор-

мализации двусторонних отноше-
ний. Стороны условились о скорей-
шем назначении послов и начале 
консультаций на уровне замести-
телей глав внешнеполитических 
ведомств по преодолению дипло-
матического кризиса.

— Первое и, наверное, самое срочное 
и тем более не самое сложное — это 
обеспечить скорейшее назначение 
послов России в США и США в Рос-
сии, — прокомментировал ситуацию 
Сергей Лавров. — А также снять пре-
поны, которые долгие годы, прежде 
всего администрацией Джо Байдена 
в последние четыре года, строились 
на направлении наших дипломати-
ческих миссий, серьезно затрудняя их 
работу: бесконечные высылки наших 
дипломатов, на которые мы были 
вынуждены отвечать, сохраняющи-
еся проблемы ареста нашей недви-
жимости и многое другое.

На переговорах также были достиг-
нуты договоренности о налаживании 

диалога по возобновлению сотруд-
ничества в экономике, включая 
энергетику, космос и другие сферы, 
представляющие взаимный интерес.

Состоялся обмен мнениями по 
ситуации вокруг Украины. Под-
твержден обоюдный настрой на 
урегулирование конфликта. С рос-
сийской стороны подчеркнута необ-
ходимость устранения его первопри-
чин, создания условий для прочного 
и долгосрочного мира, обеспечения 
безопасности и законных интересов 
всех стран региона.

— Мы согласовали, что в бли-
жайшее время будет сформиро-
ван «процесс по украинскому уре-
гулированию», — заявил Сергей 
Лавров. — Американская сторона 
сообщит, кто будет представлять 
Вашингтон в рамках этой работы. 
Как только мы узнаем имя и долж-
ность соответствующего предста-
вителя, то, как президент России 
Владимир Путин сказал президенту 
США Дональду Трампу, тут же обо-
значим нашего участника этого 
процесса.

(Окончание на стр. )
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2 nº 8Об этом говорят

(Окончание.  
Начало на стр. )

По словам главы диплома-
тического ведомства РФ, сто-
роны наметили параллельно 
создавать условия для того, 
чтобы российско-американ-
ское сотрудничество возоб-
новилось в полном объеме 
и затронуло разные сферы.

— Государственный секре-
тарь США Марко Рубио 
в начале беседы особо под-
черкнул принципиальную 
важность в международ-
ных отношениях для каждой 
страны руководствоваться 
своими национальными 
интересами, —  отметил 
Сергей Лавров. — Мы с этим 
полностью согласились. Как 
и с тем, что эти нацио-
нальные интересы далеко 
не всегда будут совпадать. 
Но, когда они не совпа-
дают, очень важно регули-
ровать эти несовпадения, 
не пускать их «на самотек» 
и тем более не провоциро-
вать конфронтацию воен-
ного и иного рода.

Стороны согласились воз-
обновить каналы коммуни-
кации по другим междуна-
родным проблемам с учетом 
особой ответственности Рос-
сии и США в вопросах мира 
и безопасности как ядерных 
держав и постоянных чле-
нов Совета безопасности 
ООН. Подтверждена заин-
тересованность в продол-
жении совместной работы 
по подготовке встречи рос-
сийского и американского 
президентов.

СЛУШАЛИ И СЛЫШАЛИ 
ДРУГ ДРУГА

На пресс-конференции по 
итогам переговоров в Эр-Ри-
яде главу МИД России Сер-
гея Лаврова спросили, как 
Москва относится к вопросу 
о введении контингента на 
территорию Украины, кото-
рый поднимают некоторые 
европейские лидеры.

Сергей Лавров пояснил, 
что разговоры относительно 
потенциального развертыва-
ния каких-то вооруженных 
миротворческих сил после 
того, как конфликт уже будет 
урегулирован, вызывает 
у американской стороны во-
прос: а какие страны готовы 
такие силы отправить? Ясно, 
что вопрос адресован членам 
Евросоюза:

— Мы объяснили нашим 
сегодняшним собеседникам, 
что мы хорошо отметили, 
что президент США Дональд 
Трамп в нескольких своих 
выступлениях первый среди 
западных лидеров четко ска-
зал, что втягивание Укра-
ины в НАТО является одной 
из главных причин того, что 
происходит, что это одна 
из крупнейших ошибок Джо 
Байдена и его администра-
ции и что, будь Трамп пре-
зидентом, он бы такого не 
допустил.

Глава внешнеполитиче-
ского ведомства РФ напом-
нил коллегам, что пре-
зидент России Владимир 
Путин многократно под-
черкивал, что расширение 
НАТО, поглощение Укра-
ины Североатлантическим 
альянсом — это прямая 
угроза интересам Россий-
ской Федерации и нашему 
суверенитету:

— И поэтому появление 
войск вооруженных сил из 
тех же стран НАТО, но под 
чужим флагом, под флагом 
Евросоюза или под нацио-
нальными флагами в этом 
плане ничего не меняет. Для 
нас это неприемлемо.

Руководителю российской 
делегации был задан вопрос 
об украинской атаке на насо-
сную станцию «Кропоткин-
ская» на Кубани. Через эту 
станцию идет нефть, кото-
рая принадлежит в том числе 
компаниям США и евро-
пейских стран. Журналист 
поинтересовался, расцени-
вает ли российская сторона 
эту акцию Зеленского как 
попытку послать Трампу 
«черную метку» на фоне кон-
тактов с Россией?

— Нас чет того , чем 
вызвана очередная выходка 
с нападением на энергети-
ческую инфраструктуру 
уже теперь, по сути дела, 
Казахстана, — ответил Сер-
гей Лавров, — можно приве-
сти много причин, догады-
ваться о том, что лежало 
в основе того приказа, кото-
рый кто-то отдал в Киеве. 
Но это должно лишь укре-
пить всех во мнении, что 
так дальше продолжаться 
не может, что этого чело-
века и всю его команду необ-
ходимо урезонить, «дать по 
рукам».

Глава МИД упомянул, что 
в ходе переговоров амери-
канские коллеги предложили 
ввести мораторий на напа-
дения на энергетические 
объекты.

— Мы объяснили, что 
мы никогда не подвергали 
опасности системы энер-
госнабжения населения, — 
парировал Сергей Лав-
ров, — и нашими целями были 
только те объекты, которые 
напрямую обслуживают воо-
руженные силы Украины.

Еще один вопрос касался 
того, насколько важно уча-
стие самого Владимира 

Зеленского в  перегово-
рах для достижения мира 
и может ли он рассчитывать 
на участие в этом процессе?

Сергей Лавров пояснил, 
что ему нет нужды вдаваться 
в детали, потому что эта тема 
подробнейшим образом была 
освещена президентом Рос-
сии Владимиром Путиным 
в его интервью корреспон-
денту ВГТРК Павлу Зарубину.

Подводя итоги встречи, 
Сергей Лавров отметил:

— Разговор был весьма 
полезный. Мы не просто 
слушали, но и слышали друг 
друга. У меня есть основания 
полагать, что американская 
сторона стала лучше пони-
мать нашу позицию, которую 
мы на основе многократных 
выступлений Президента 
Российской Федерации Влади-
мира Владимировича Путина 
подробно, на конкретных 
примерах изложили в оче-
редной раз.

«ВСЕ ДОЛЖНО БЫТЬ 
ОТТОЧЕНО»

Каковы принципиальные 
установки России на возмож-
ных переговорах по «украин-
скому вопросу», Владимир 
Путин прокомментиро-
вал в интервью журнали-
сту ВГТРК Павлу Зарубину. 
Подписывать документы 
на переговорах с Украиной 
должны легитимные поли-
тики — настаивает президент 

РФ. Из-за завершения срока 
своих полномочий Влади-
мир Зеленский не может 
быть подписантом, но может 
участвовать в переговорах.

— Вести переговоры 
можно с кем угодно, только 
в силу своей нелегитимности 
он не может ничего подпи-
сывать, — пояснил Владимир 
Владимирович. — Если он 
хочет принимать участие 
в переговорах, то я выделю 
таких людей, которые будут 
с ним эти переговоры вести.

Президент РФ подчеркнул: 
если у Украины есть жела-
ние найти компромиссные 
решения, выход можно 
найти. Ведь самый важный 
вопрос — в юридической 
состоятельности будущих 
договоренностей.

— Это очень серьезный во-
прос, который должен гаран-
тировать безопасность 
и Украины, кстати говоря, 
и России на серьезную дли-
тельную историческую пер-
спективу, — отметил Вла-
димир Владимирович. — 

И здесь не может быть ни 
одного промаха, ни одной 
шероховатости: все должно 
быть отточено. Но в соот-
ветствии с конституцией 
президент Украины даже 
в условиях военного поло-
жения не имеет права на 
продление своих полномочий.

В сложившейся ситуации 
полноправным участником 
переговоров имеет право 
быть только председатель 
Верховной Рады и назна-
ченные им лица.

— Но вот с точки зрения 
подписания документов здесь, 
конечно, все должно быть 
так, чтобы юристы нам под-
твердили легитимность тех 
людей, которые будут упол-
номочены украинским госу-
дарством подписывать эти 
соглашения, — акцентировал 
российский лидер.

По его словам, если есть 
желание, можно закрыть 
любой вопрос юридического 
характера, но пока мы такого 
желания просто не видим.

Президент напомнил про 
западных спонсоров и отме-
тил, что, если прекратится 
военная помощь Киеву, кон-
фликт завершится очень 
быстро, ведь суверенитет 
Украины почти нулевой.

— Они же и месяца не про-
существуют, если прекра-
тятся деньги и, в широком 
смысле говоря, патроны, — 
пояснил Владимир Путин. — 
Уж если есть желание у их 
западных спонсоров добиться 
мира, то путь очень про-
стой. Я когда-то и Байдену 
об этом тоже посылал сиг-
налы. Есть желание — все, 
пожалуйста. И тогда они 
быстро найдут все юриди-
ческие способы закрыть во-
просы правового характера.

Владимир Путин добавил, 
что Зеленский в силу своей 
нелегитимности сейчас не 
может отменить даже соб-
ственный запрет на ведение 
переговоров с РФ. Однако, по 
оценке российского лидера, 
в соответствии с конститу-
цией Украины это может 
сделать председатель Рады.

Касаясь истории перего-
ворного процесса, глава го-
сударства напомнил, что 
попытка заключить мир-
ный договор между Россией 
и Украиной была предпри-
нята вскоре после начала 
СВО. Тогда, по его словам, 
Москва предупредила, что 
боевые действия закончатся, 
как только Киев выведет 
войска из ЛНР и ДНР:

— Изначально мы ска-
зали тогдашнему украин-
скому руководству: люди 
в ЛНР и ДНР не хотят быть 
в составе Украины. Уходите 
оттуда, и все, на этом все 
закончится. Никаких боевых 
действий, никакой войны. 
Нет, будем воевать, но, тем 
не менее, на переговоры сразу 
же согласились. Это было еще 
в конце февраля  года…

Владимир Путин заявил, 
что в случае возобновления 
переговорного процесса рос-
сийская сторона будет доби-
ваться тех условий, которые 
ее устраивают.

Ангелина ЛИСИЦИНА,  
фото пресс-службы МИД РФ
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3МЫ – РОССИЯ Главное в регионе

ЖИТЕЛИ НАШЕЙ ОБЛАСТИ ПРЕТЕНДУЮТ  
НА ПОДДЕРЖКУ ПФКИ

 заявок подано от Запо-
рожской области на конкурс 
Президентского фонда куль-
турных инициатив. Заявки по-
ступили от некоммерческих 
организаций, учреждений 
культуры и предпринима-
телей из сферы креативной 
индустрии.

В частности, это проекты 
«Мелитополь в ритме тра-
диций», «Фестиваль культур 
славянских народов», «Хоро-
вод народных кукол», которые 
направлены на сохранение 
и популяризацию культурных 
традиций и ремесел у детей 
и взрослых, возрождение 
интереса к традиционным 
ремеслам и рукоделию сла-
вянских народов, веками 
населяющих территорию 
Новороссии.

— Должен сказать, что ак-
тивность запорожских обще-
ственников растет из года 
в год, как растет и поддержка 
со стороны Президентского 
фонда культурных инициа-
тив, — уточнил губернатор За-
порожской области Евгений 
Балицкий. — Только в прошлом 
году благодаря фонду удалось 
привлечь в регион , млн ру-
блей на проведение культур-
ных мероприятий. В  го-
ду в Запорожской области 
прошли этнофестиваль «ДНК 

Приазовья», фестиваль «СВОе 
родное», показана уникальная 
вокально-хореографическая 
постановка «Z-Орнамент», 
для жителей организованы 
десятки других культурных 
мероприятий, выставок, 
творческих встреч.

По словам губернатора, ра-
бота в этом направлении спо-
собствует реализации твор-
ческого потенциала жителей 
нашей области, раскрывает 
новые таланты, формирует 
традиционные ценности, по-
вышает туристический потен-
циал региона.

— Отдельная благодар-
ность Общественной пала-
те Запорожской области, ко-
торая на постоянной основе 
поддерживает такие про-
екты и помогает грамот-
но подходить к подготовке 
заявок на гранты, — отметил 
Евгений Витальевич.

КУЛЬТУРНЫЙ ДЕСАНТ ЛИЗЫ БРИЧКИНОЙ
Депутат Государственной 

Думы РФ, заслуженная ар-
тистка РСФСР Елена Драпеко 
побывала в Запорожской об-
ласти. Она сыграла более  
ролей в кино, но зрители осо-
бенно полюбили ее героиню 
Лизу Бричкину из фильма Ста-
нислава Ростоцкого «А зори 
здесь тихие». О своей актер-
ской карьере и съемках в этой 
картине она рассказывала на 
встрече в мелитопольском ДК 
Железнодорожников.

— Женщины всегда были 
рядом с нашими мужчинами не 
только в тылу, но и на фрон-
те. Так же, как сегодня у нас 
в воинских частях работают 
женщины. Мало того, сегодня 
в войсках ПВО каждый -й 
военнослужащий — женщина. 
Женщины внимательные, хо-
рошо работают на компью-
терах, поэтому их в армии до-
вольно много, — сказала Елена 
Григорьевна.

Также Елена Драпеко по-
сетила обновленный Дом 

культуры села Данило-Ива-
новки и передала библиотеке 
ДК большое количество книг. 
Часть из них была предостав-
лена издательством «Эксмо», 
которое выразило готовность 
поддерживать библиотеки но-
вых регионов, остро нуждаю-
щиеся в обновлении фондов.

Кроме того, Елена Драпе-
ко пригласила творческие 
коллективы принять участие 
в фестивале «Добровидение» 
и сообщила о том, что в Запо-
рожской области планируется 
создать филиал Российского 
творческого союза работни-
ков культуры.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И ВАЖНО

ПРАЗДНИК 
ОСОБОГО ЗНАЧЕНИЯ

В преддверии праздника 
председатель Законода-
тельного Собрания Запо-
рожской области Виктор 
Емельяненко и советник 
губернатора по правам 
ребенка в Запорожской 
области Юлия Сажаева 
навестили многодетную 
семью воина — участ-
ника СВО и  поздра-
вили ее с наступающим 
праздником.

Детям передали в подарок 
от депутатов Законодатель-
ного Собрания персональ-
ный компьютер-моноблок 
для учебы и  развития, 
а также сладости и наборы 
полезных детских продуктов 

производства Мелитополь-
ского молокозавода.

Как уточнили в пресс-
службе Заксобрания, супруга 
участника СВО Анна Влади-
мировна Румянцева, мать 
семерых детей, рассказала 
о проблемных вопросах, 
с которыми сталкивается 
семья, а также обратилась 
с просьбой о помощи в вос-
становлении дома, находяще-
гося в аварийном состоянии.

Виктор Андреевич побесе-
довал с каждым ребенком, 
дети с радостью поделились 
своими успехами в учебе, 
рассказали, как они проводят 
свободное время и в каких 
кружках они занимаются, 
в ходе беседы обсудили про-
блемные вопросы Медицин-
ского колледжа, в котором 
учатся старшие дочери.

— Вместе с  советни-
ком губернатора по правам 
ребенка Юлией Николаевной 
Сажаевой мы определимся 
с решением важных для семьи 
вопросов, также я поручил 

своему помощнику наладить 
прямой контакт с Анной Вла-
димировной, чтобы обеспе-
чить возможность постоян-
ного взаимодействия в реше-
нии вопросов, —  заверил 
Виктор Андреевич.

Он также напомнил, что 
 год объявлен Годом 
защитника Отечества 
и, выполняя Указы Прези-
дента Российской Федера-
ции, в Запорожской области 
проводится комплекс меро-
приятий по поддержке семей 
воинов — участников СВО:

— В канун праздника Дня 
защитника Отечества, 
который в Запорожской 
области, где проходит СВО, 
имеет особо важное значе-
ние, я поздравляю всех род-
ных и близких наших воинов, 
которые выполняют свой 
долг — защищают нашу 
Великую Родину!

Владимир СЕДОВ,  
фото пресс-службы 

Законодательного Собрания 
Запорожской области

ОБЕСПЕЧЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ
По поручению губернатора 
Запорожской области Евгения 
Балицкого состоялось совеща-
ние по подготовке празднич-
ных мероприятий по случаю 
Дня защитника Отечества ( 
Февраля).

Как сообщил заместитель 
губернатора по внутренней 
политике Запорожской об-
ласти Антон Тицкий, работа 
направлена на обеспече-
ние безопасности граждан. 
В прифронтовых районах 
области, таких как Пологов-
ский, Каменско-Днепровский, 
Токмакский, Васильевский 
и Энергодарский городской 
округ, массовые праздничные 
мероприятия не планируются. 
В связи с участившимися ата-
ками с украинской стороны 
также недопустимо проводить 
мероприятия с массовым уча-
стием граждан в Куйбышев-
ском районе и селе Ботиево 
Приазовского района.

И, тем не менее, несмотря 
на активизацию противника, 

празднование Дня защитника 
Отечества состоится. Запла-
нирован ряд торжественных, 
памятных, спортивных и об-
разовательных мероприятий, 
в которых наши жители смогут 
поучаствовать.

Антон Тицкий также отметил, 
что профильным ведомствам, 
отвечающим за организацию 
мероприятий, и местным ад-
министрациям необходимо 
обеспечить и проконтроли-
ровать соблюдение мер безо-
пасности при подготовке к ме-

роприятиям и в момент их 
проведения.

— Силовой блок примет 
все необходимые профилак-
тические меры и проверит на 
антитеррористическую за-
щищенность места массового 
пребывания людей. Прошу всех 
граждан ответственно отне-
стись к своей личной безопас-
ности и безопасности своих 
близких, — обратился к жи-
телям Запорожской области 
Антон Робертович.

Владимир СЕДОВ

Главное управление ФССП России по Запорожской области 
приглашает на службу в органы принудительного исполнения 
Российской Федерации на вакантные должности сотрудников 
по направлению обеспечения установленного порядка дея-
тельности судов.

• Выплачиваемое денежное довольствие для младшего 
начальствующего состава (в специальных званиях от млад-
шего сержанта до старшего прапорщика) отделений судебных 
приставов составляет от  тыс. рублей.

• Возмещение расходов за поднаем жилых помещений от 
 тыс. рублей в месяц (в зависимости от количества прожи-
вающих с сотрудником членов семьи).

• Требования к кандидатам:
- возраст от  до  лет;
- наличие среднего профессионального или высшего 

образования.
• Подробную информацию можно получить в отделе ка-

дров ГУФССП России по Запорожской области по телефону: 
+ () ––.

Запорожская 
область готовится 
к празднованию  
Дня защитника 
Отечества
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В МЕЛИТОПОЛЕ ПОЗДРАВИЛИ ВОЕННЫХ МЕДИКОВ
В преддверии  Февра-

ля активисты реготделения 
общественного движения 
«Волонтеры-медики» и ко-
манда запорожского филиа-
ла фонда «Защитники Отече-
ства» поздравили ветеранов 
СВО, служивших на передо-
вой в качестве тактических 
медиков. Юные волонтеры 
вручили подарки такмедам 
в рамках акции «Спасибо се-
мьям врачей».

В числе награжденных — 
известная в Запорожской об-
ласти семья Читы и Венома. 
Супруги вместе служили на 
Херсонском направлении, 
на их счету сотни спасенных 
жизней. А сегодня преподают 
тактическую медицину всем 
желающим — от школьников 

до бойцов спецназа. Еще 
один награжденный с по-
зывным «Доброволец» — 
кавалер ордена Мужества. 
Вернувшись с передовой, он 
решил усилить свои врачеб-
ные навыки: одновременно 
учится в медицинском кол-
ледже и ведет прием в мест-
ных больницах.

Юные волонтеры расспро-
сили ветеранов о специфи-
ке работы в условиях боевых 
действий и отношении к спа-
сенным раненым.

— Я называю «трехсотых» 
своими карапузиками. Ребята 
действительно настоящие 
герои, но сразу после ранения 
они как дети. И ты поневоле 
становишься для них мамой, — 
поделилась Чита.

ЭКСПЕРТЫ РЭУ ПОМОГАЮТ ОЦЕНИТЬ  
РЕАЛЬНЫЙ УРОВЕНЬ ДОХОДА

Для гражданина важна не 
только сумма личного дохо-
да, но и его покупательная 
способность. Если доходы 
остаются одинаковыми, 
а цены растут, покупатель-
ная способность уменьша-
ется. Показатель реально-
го располагаемого дохода 
точно отражает уровень 
жизни и возможности при-
обретения товаров и услуг 
на получаемый доход. Рас-
смотрим пример его расчета 
с экспертами Плехановского 
университета.

Предположим, что в теку-
щем месяце единственным 
источником ваших доходов 
является заработная плата 
в размере   руб. и вам 
предстоит ежемесячная вы-
плата процентов по кре-
диту в размере   руб. 
Рассчитаем ваш располагае-
мый доход, который составит 
  рублей.

Для определения измене-
ний покупательной способ-
ности вашего дохода в теку-
щем месяце по сравнению 
с предыдущим необходимо 
также учесть изменения цен 
в прошедшем месяце. Если 
в прошедшем месяце цены 
выросли на ,%, то, соглас-
но расчету реального распо-
лагаемого дохода (  ÷ 
, ≈  , руб.), можно 
сделать вывод, что в текущем 
месяце при том же размере 

вашего номинального дохода 
вы сможете приобрести то-
варов и услуг на , руб. 
меньше ( ,– ,), 
что важно учитывать в про-
цессе личного финансового 
планирования.

Так, например, средние рас-
ходы в  г. на социальные 
нужды в Херсонской и Запо-
рожской областях увеличи-
лись в следующих объемах: 
расходы на жилищно-комму-
нальное хозяйство выросли 
примерно на % по срав-
нению с предыдущим годом, 
расходы на социальную за-
щиту увеличились на %, а на 
образование — на %.

Для снижения финан-
сового риска изменения 
реального располагаемо-
го дохода сотрудники РЭУ  
им. Г. В. Плеханова рекомен-
дуют в рамках управления 
личными финансами обя-
зательное формирование 
финансовой подушки безо-
пасности. Это денежные 
средства, которые могут по-
надобиться на непредвиден-
ные расходы или для обеспе-
чения комфортной жизни 
в случае потери основного 
дохода. В качестве рекомен-
дации советуем откладывать 
не менее % от всех дохо-
дов ежемесячно, но важным 
является системность и пе-
риодичность таких действий.

На правах рекламы

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И АКТУАЛЬНО

На территории Запорож-
ской области практиче-
ски все посевы озимых 
культур ушли в зимний 
период, дав всходы. Об 
этом «Запорожскому 
вестнику» рассказала 
начальник отдела рас-
тениеводства и меха-
низации Министерства 
агропромышленного 
комплекса  и   продо-
вольственной политики 
Запорожской области 
Елена Бонжукова.

По ее словам, начало 
зимнего периода выдалось 
весьма благоприятным для 
озимых зерновых культур:

— Площадь озимого сева 
в   области составляет 
 тыс. га. Из них под зер-
новыми культурами нахо-
дится , тыс. га, под 
техническими культурами, 
а именно под рапсом ози-
мым, — , тыс. га.

— При каких погодных 
факторах будущий уро-
жай зашел в зиму?

— Начало зимы выда-
лось весьма благоприят-
ным для озимых зерно-
вых культур. Умеренный 

гидротермический режим, 
отсутствие резкого колеба-
ния температурных пока-
зателей и незначитель-
ное промерзание почвы 
давали возможность рас-
тениям продолжать мало-
заметные процессы жиз-
недеятельности, по край-
ней мере в светлое время 
суток. При этом атмосфер-
ная влага почти без потерь 
могла аккумулироваться 
в верхних слоях почвы.

— Как  изменилась 
ситуация в условиях фев-
ральского похолодания?

— С начала зимы и по 
    ф е в р а л я  п о г од н ы е 
условия для перезимовки 
озимых культур на терри-
тории Запорожской обла-
сти в целом складываются 
удовлетворительно. Рас-
тения вследствие похо-
лоданий вновь находятся 
в состоянии зимнего покоя.

Как отмечает Елена Бон-
жукова, урожай в этом году 
будет зависеть от гидро-
т е р м а л ь н о г о  р е ж и м а 
в течение следующих двух 
месяцев:

— На  февраля состоя-
н и е  о з и м ы х  з е р н о в ы х 
культур на большинстве 
посевных площадей харак-
теризуется как удовлетво-
рительное и хорошее. При 
отсутствии значитель-
ных амплитудных коле-
баний температуры воз-
духа и почвы, а также при 
наличии снежного покрова 
с наступлением возмож-
ного похолодания, озимые 
в текущем вегетационном 
году имеют все предпо-
сылки перенести неблаго-
приятные погодные условия 
с наименьшими потерями.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Эмилии Гонцул

ДЕНЬ РСО
Более  человек Запорож-
ского регионального отделения 
Российских студенческих отря-
дов отметили свой профессио-
нальный праздник.

Запорожское региональ-
ное отделение РСО создано 
в  году. За эти два года 
бойцы наших студотрядов уже 
проявили себя на стройках 
и в сельском хозяйстве, в сфе-
ре услуг и гостеприимства, как 
волонтеры и как вожатые 
в детских лагерях Республики 
Крым и Запорожской области. 
Также ребята успели отличить-
ся на Всероссийском трудо-
вом проекте в Крыму и стали 
призерами на фестивале во-
жатского мастерства.

— В Запорожской области 
студенческое трудовое дви-
жение только формируется. 
Наша молодежь продолжает 
открывать для себя новые 
горизонты. Желаю студотря-
дам развития! Энергии и новых 
свершений каждому из наших 
ребят, кто не только осваива-
ет дополнительные профессии, 

но и начинает свою трудовую 
деятельность, — поздравил на-
ших бойцов с Днем Россий-
ских студенческих отрядов 
губернатор Евгений Балицкий.

Как отметил руководитель 
регионального штаба Запо-
рожского регионального от-
деления РСО Кирилл Папазов, 
возрождать студотрядовское 
движение в области было не 
трудно:

— Наш регион испытывал 
потребность в молодежных 
организациях. И когда появи-
лись студенческие отряды 
и предложили ребятам труд, 
они заинтересовались и ув-
леклись. Студенты, с кото-
рыми мы начинали в  году, 
до сих пор входят в команду 

регионального штаба. С каж-
дым днем мы набираем в свои 
ряды новых бойцов. Сейчас 
идет подготовка к летнему 
трудовому сезону. Также в рам-
ках гранта Министерства об-
разования и науки Запорож-
ской области для приобщения 
к трудовой деятельности 
молодежи запускаем профес-
сиональное обучение. Кроме 
того, в этом году на площадке 
Запорожской области прошел 
слет на  человек для сту-
денческих отрядов из четырех 
исторических регионов России.

Олеся ГОНЧАРОВА,  
фото пресс-службы 

Министерства по молодежной 
политики Запорожской 

области

ВИДЫ НА УРОЖАЙ
В полях Запорожской области дали всходы озимые культуры
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ШКОЛЬНИКИ НА ФОРУМЕ «ПУТЬ АТОМЩИКА»
Свыше  учеников стар-

ших классов из Энергода-
ра и окрестных населенных 
пунктов стали участни-
ками профориентацион-
ного форума «Путь атом-
щика», который проходил 
в Севастополе на площадке 
Института ядерной энергии 
и промышленности СевГУ.

Главная задача форума — 
познакомить будущих абиту-
риентов с возможностями ин-
ститута и помочь им подобрать 
«атомную» профессию по ду-
ше. Летом участникам фору-
ма представится шанс прой-
ти подготовку к поступлению 
на интенсивном курсе «Путь 
атомщика. Летний экспресс».

Будущие атомщики почув-
ствовали себя студентами, 
пообщались с преподава-
телями, специалистами ЗА-
ЭС и нынешними студента-
ми, которые поделились со 
старшеклассниками своим 
опытом обучения в СевГУ.

Под руководством опыт-
ных преподавателей участ-
ники форума получили 
представление об атом-
ной энергетике и сферах 
деятельности госкорпора-
ции «Росатом», познако-
мились с принципом ра-
боты ядерных реакторов, 
а  также с  тем, как обе-
спечена их безопасность 
и эксплуатация.

ПОБЕДЫ ЭНЕРГОДАРСКИХ СПОРТСМЕНОВ
За минувшую неделю ко-

пилку спортивных наград 
и достижений города по-
полнили самбисты, боксеры 
и волейболистки.

Энергодарские самбисты 
приняли участие в областном 
турнире, который проходил 
в Мелитополе и был посвя-
щен Дню защитника Отечества 
и -летию Победы в Великой 
Отечественной войне. В акти-
ве наших два золота (Тимофей 
Винс, Ярослав Турбасов), се-
ребро (Георгий Пфафенрод) 
и две бронзы (Григорий Роди-
онов, Алексей Попов).

Боксеры проявили себя на 
межрегиональных соревно-
ваниях в Ростовской области. 
Золотые медали у Владими-
ра Пронина, Евгения Кузьми-
на и Александра Савченко. 
При этом Владимир Пронин 
впечатлил судей и болель-
щиков, одержав досрочные 
победы во всех трех боях! 
Серебряным призером стал 
Данил Шулепов, а бронзо-

выми — Богдан Федорчук 
и Олег Савченко.

А в Приморске команда на-
ших спортсменок стала побе-
дителем областного турнира 
по волейболу среди девушек 
– г. р. Девчонки про-
демонстрировали настоящий 
командный дух и мастерство, 
уверенно переиграв своих 
соперниц из Мелитополя, 
Бердянска и Веселого.

ДЕНЬ ПАМЯТИ ВОИНОВ-ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ
  февраля страна отмеча-

ет День памяти воинов-ин-
тернационалистов.  лет 
назад последняя колонна 
советских войск покинула 
Афганистан.

И каждый год  февраля 
возле памятного знака нашим 
землякам-афганцам Влади-
миру Цапу и Юрию Олейнику, 
расположенного на террито-
рии СОШ № , энергодарцы 
возлагают цветы. Каждый год 
приходят к этому мемориалу 
уже седые воины-афганцы. 

Время не стирает из их памя-
ти лица сослуживцев, которым 
не суждено было вернуться 
домой, время не лечит такие 
раны. Поэтому каждый год 
они склоняют головы в ми-
нуту молчания. Они помнят, 
мы помним…

Накануне памятной даты 
юнармейский отряд «Спар-
так», сотрудники Росгвардии 
и администрации города про-
вели митинг, посвященный го-
довщине вывода советских 
войск из Афганистана.

D ЭНЕРГОДАР. КОРОТКО И ИНТЕРЕСНО

ШКОЛЬНОЕ ТВ
Программа «В городе ЭН» за-
пустила в Энергодаре школь-
ное телевидение. На ТВ все 
по-взрослому: ведущие, ре-
портеры, операторы — только 
они еще дети.

«Большая перемена» вы-
ходит уже месяц, и с каждым 
новым выпуском мастерство 
ребят растет. Репортажи, но-
вости спорта, прогноз пого-
ды — все это неотъемлемая 
часть детской программы, как 
и в мире взрослого ТВ.

Радует, что дети не упуска-
ют из виду памятные даты, 
важные для истории нашей 
страны. Есть в телепередаче 
и рубрика «Интервью», одной 
из героинь которой стала вы-
пускница школы № , золотая 
медалистка Алина Кусакина. 
Сегодня она — студентка се-
вастопольского вуза, учится 
на факультете «Атомная энер-
гетика и машиностроение».

Юные тележурналисты не 
просто рассказывают о школь-
ной жизни, а поднимают 
острые социальные темы. 
Например, был снят антимо-
тивирующий ролик о ненор-

мативной лексике в речи под-
ростков. Также в эфир вышел 
клип, в котором ребята затро-
нули очень важную пробле-
му — вейпы в подростковой 
среде.

В наше время, когда техно-
логии стремительно разви-
ваются, школьники получи-
ли уникальную возможность 
окунуться в мир медиа и жур-
налистики. Школьное телеви-
дение — это не просто хобби, 
а настоящая школа жизни, 
которая помогает ученикам 
расти и развиваться. А еще 
школьное ТВ стало не только 
дополнительным занятием, но 

и настоящей творческой ла-
бораторией, где ребята могут 
проявить свои таланты, раз-
вить навыки публичных высту-
плений и работы в команде.

С нетерпением ждем но-
вые выпуски. Дерзай, мо-
лодежь! Смотрите выпуски 
детского ТВ в телеграм-кана-
ле передачи «В городе ЭН»  
(t.me/energodarTV), а также про-
грамму можно увидеть в Энер-
годаре на канале За! ТВ в па-
кете провайдера кабельного 
ТВ «Global» по понедельникам 
в : и :, с повторами по 
вторникам в : и :.

Ксения СВЕТЛОВА

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ
В Энергодаре жизнь меняется к лучшему, а вместе с ней и школы города
П о сл е  м а с ш т а б н о г о 
ремонта, проводимого при 
поддержке концерна «Росэ-
нергоатом», преобразилась 
средняя общеобразователь-
ная школа № . Там удалось 
создать новые условия для 
обучения и развития детей: 
столовая, актовый, борцов-
ский и тренажерный залы…

Актовый зал школы фак-
тически стал центром куль-
турной жизни учебного заве-
дения. Новый сценический 
комплекс, качественное осве-
щение и звуковое оборудова-
ние, полная звуко- и шумои-
золяция позволяют проводить 
концерты, спектакли и дру-
гие мероприятия на высоком 
уровне.

— Потолок изначально 
задумывался в черном цвете. 
И многие с недоумением спра-
шивали: «Что из этого полу-
чится? Как это будет выгля-
деть?» Однако именно на 
таком фоне кипельно-белые 
дизайнерские светильники, 
напоминающие летающие 
тарелки, смотрятся особенно 
выигрышно, — говорит Сергей 
Честикин, представитель кон-
церна «Росэнергоатом».

В помещении установ-
лены мягкие удобные кресла, 
а сцена «одета» в новый зана-
вес. Тяжелая бордовая ткань, 
из которой он выполнен, 
создает атмосферу акаде-

мизма. Это подчеркивает 
торжественность выпуск-
ных вечеров, театральных 
постановок…

— Я видел этот зал до 
реконструкции и вижу, как 
он выглядит сейчас. Это 
действительно то место, 
где хочется творить. Я бы 
с удовольствием провел здесь 
мероприятие в любом фор-
мате, — делится своими впе-
чатлениями директор ЗАЭС 
Юрий Черничук.

Одним из важнейших объ-
ектов ремонта стала школь-
ная столовая, где ничего не 
делалось уже более  лет. 
Новые столы и стулья соз-
дают ощущение уюта, а со-
временное оборудование 
кухни позволяет готовить 
разнообразные блюда, соот-
ветствующие высоким стан-
дартам качества.

Особое внимание было 
уделено обновлению тре-

нажерного зала, а точнее — 
двух смежных залов. Там 
установлены современные 
спортивные снаряды и сило-
вые тренажеры, позволяю-
щие ученикам заниматься 
различными видами физи-
ческой активности.

— Наполнение спортинвен-
тарем проводилось по заявке 
директора школы и учителя 
физкультуры. То, что они 
посчитали необходимым, то 
и было выполнено, — уточнил 
Сергей Честикин.

Борцовский зал — малый 
школьный спортзал — после 
проведенного ремонта пре-
вратился в современное 
спортивное пространство, 
соответствующее всем 
требованиям безопас-
ности и комфорта. Полно-
стью обновлено покрытие, 
которое теперь идеально 
подходит для тренировок 
и соревнований.

В целом ремонт школы — 
не просто обновление ин-
фраструктуры. Это созда-
ние новой образовательной 
среды, которая мотивирует 
учеников на достижение 
высоких результатов и раз-
вивает их творческий потен-
циал, способствует повы-
шению уровня физической 
подготовки учеников и укре-
плению здоровья.

Юлия ЛАВРИК, Оксана БЕЛОВА
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ПСБ НАЗВАЛ ФРАЗЫ, ПО КОТОРЫМ МОЖНО 
ВЫЧИСЛИТЬ ТЕЛЕФОННЫХ МОШЕННИКОВ

На правах рекламы. ПАО «Промсвязьбанк». Генеральная лицензия Банка России №  от ...

С развитием новых технологий появ-
ляются все более изощренные виды 
телефонного мошенничества. Одно 
из последних изобретений преступ-
ников — взламывать мессенджеры 
и  рассылать голосовые сообщения 
от лица владельца аккаунта.

ПСБ рассказал, какими фразами 
чаще всего пользуются телефонные 
мошенники.

1. «ОДОЛЖИ МНЕ ТРИ 
ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ»

Искусственный интеллект позво-
ляет подделывать голос и даже ви-
деоизображение. Но как только вы 
услышите «одолжи мне денег» — это 
стоп-сигнал. Прекращайте общение 
и перезванивайте собеседнику, ис-
пользуя не мессенджер, а мобиль-
ную связь. Наверняка его аккаунт 
взломан.

2. «ВАМ ЗВОНИТ СЛУЖБА 
БЕЗОПАСНОСТИ БАНКА», 
«С ВАШЕГО СЧЕТА ИДУТ 
МНОГОЧИСЛЕННЫЕ 
ПЕРЕВОДЫ» ИЛИ «ПРЯМО 
СЕЙЧАС НА ВАС КТО-ТО 
ПЫТАЕТСЯ ОФОРМИТЬ 
КРЕДИТ — ПОДТВЕРДИТЕ, 
ЧТО ЭТО ВЫ»

Звонящий представляется сотруд-
ником банка, сообщает о незакон-
ных транзакциях, которые якобы 
идут с вашего счета. Дальше — тре-
бования предоставить личные дан-
ные и данные по картам или счету, 
чтобы, как он говорит, последствий 
можно было избежать.

Помните, банки предупреждают 
о  сомнительных операциях по те-
лефону, но никогда не просят ко-
дов в качестве подтверждения — ни 
от карты, ни поступивших в СМС. От 
клиента достаточно простого устно-
го согласия или опровержения тран-
закции. Если звонящий требует на-
звать код или предпринять какие-то 
другие действия, положите трубку 
и  перезвоните на Горячую линию 
банка.

3. «ЧТОБЫ СОХРАНИТЬ 
ВАШИ ДЕНЬГИ  
ОТ МОШЕННИКОВ, НУЖНО 
ПЕРЕВЕСТИ ИХ  
НА БЕЗОПАСНЫЙ СЧЕТ»

Ваши деньги якобы пытаются 
украсть злоумышленники. Чтобы 
спасти сбережения, звонящие при-
зывают вас перевести их на безо-
пасный счет.

Не вступайте в такие беседы. По-
добных счетов, о  которых говорят 
мошенники, не существует. Банк ни-
когда не предложит ничего подоб-
ного. Максимум — заблокирует пере-
мещения по счету до тех пор, пока 
вы не придете в  отделение с  па-
спортом и лично подтвердите свои 
действия.

4. «С ВАМИ ГОВОРИТ 
СЛЕДОВАТЕЛЬ ИВАН 
ИВАНОВ, СЛУШАЙТЕ 
ВНИМАТЕЛЬНО,  
НЕ КЛАДИТЕ ТРУБКУ»

Липовый правоохранитель будет 
запугивать и  нагнетать ужас. Для 
него важно, чтобы вы не бросали 
трубку. Самая безопасная тактика — 
предложить вызвать повесткой по 
месту проживания и не продолжать 
разговор.

5. «ЗАКАНЧИВАЕТСЯ 
СРОК ДЕЙСТВИЯ ВАШЕГО 
НОМЕРА ТЕЛЕФОНА — 
ПОДТВЕРДИТЕ СВОИ 
ДАННЫЕ»

Аферисты представляются сотруд-
никами оператора мобильной связи 
и говорят, что срок действия вашего 
номера или SIM-карты истек. Чтобы 
его продлить, просят назвать код из 
присланного СМС. Никакие коды со-
общать нельзя — это даст преступни-
кам возможность оформить на вас 
кредит. Также можно потерять деньги 
на банковском счету, если мошенник 
в разговоре с вами пытается взло-
мать ваш интернет-банк и в этот мо-
мент вы сообщите ему код из СМС.

6. «ВЫ ВЫИГРАЛИ 
В БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОЙ 
ЛОТЕРЕЕ»

Вам сообщают, что вы якобы выи-
грали приз. Чтобы его получить, надо 
внести символическую сумму за кон-
вертацию и налог. Присылают ссыл-
ку — она и  помогает мошенникам 
обчистить банковскую карту жертвы, 
так как для получения приза требу-
ется указать реквизиты карты и код 
подтверждения. Не переходите по 
ссылкам из незнакомых источников!

7. «МАМА, Я В БЕДЕ, ПОМОГИ!»
Мошенники представляются род-

ственниками жертвы, говорят, что по-
пали в трагическую ситуацию, стали 
жертвой или виновником ДТП и яко-
бы нужна срочная денежная помощь, 
чтобы следователь не возбудил уго-

ловное дело. Положите трубку и на-
берите своего родственника.
8. «ПРОГОЛОСУЙ  
ПО ССЫЛКЕ  
ЗА РОДСТВЕННИКА»

Если вы перейдете по ссылке, вас 
может перекинуть на сайт, который по-
требует ввести личные данные, пароль, 
номер карты и так далее. Лучший спо-
соб обезопасить себя — позвонить че-
ловеку, от которого пришло сообщение.

Будьте бдительны! Не сообщайте ни-
какие свои данные по телефону или 
в переписке, не переходите по незна-
комым ссылкам. Смена каналов ком-
муникации (начало общения по теле-
фону, а потом продолжение переписки 
в мессенджерах) является еще одним 
признаком мошенничества. Тщательно 
перепроверяйте любую информацию, 
связанную с финансами.



7Наши людиМЫ – РОССИЯ

От
ве

т
ы

 н
а 

ск
ан

во
рд

В этом убедились дети, 
чьи мечты стали реаль-
ностью благодаря Все-
российской акции «Елка 
желаний». В Запорож-
ской области уже испол-
нено более  желаний, 
и работа по их исполне-
нию продолжается.

В рамках акции сбылось 
заветное желание -летнего 
Кирилла из села Гирсовка 
Приморского муниципаль-
ного округа. Мальчик мечтал 
прокатиться на настоящей 
военной технике.

— Мне очень нравятся 
военные, — объяснил свое 
желание Кирилл. — Когда 
я вырасту, хочу быть как 
они: защищать свою Родину.

Не детская мечта ребенка 
тронула сердце начальника 
штаба «Юнармии» в Запо-
рожской области Фидаиля 
Бикбулатова. Для мальчика 
организовали встречу с сол-
датами отряда «Барс-» 
имени П. Судоплатова. 
Кириллу провели подроб-
ный инструктаж по технике 
безопасности и рассказали 
о военной технике. После 
этого предоставили воз-
можность прокатиться на 
бронеавтомобиле АМН — 
 ВПК «Урал». Во время 
поездки он смог почувство-
вать себя настоящим членом 
экипажа.

— Я испытал радость! — 
восторг переполняет Кирилла 
до сих пор. — Мне даже дали 
подержать автомат. А еще 
я сидел на переднем сиденье!

Окрыленный после такой 
поездки, он решил, что 
поступит в военное учи-
лище, потом дослужится 
до офицерского звания 
и будет командовать спецна-
зом. Желание настоящего 
мужчины!

А желание -летней Алены 
Макуриной из Мелитополя 
исполнил замгубернатора 
Запорожской области Антон 
Тицкий. В семье появился 
телескоп и новое общее 
увлечение.

Год назад Алена увлеклась 
астрономией. Говорит, что 
в какой-то момент ей захо-
телось больше узнать о кос-
мосе, о том, как устроены 
звезды и планеты. Много 

расспрашивала маму, потом 
стала смотреть видео про 
космос, читать статьи. Так 
срочно возникла необходи-
мость в телескопе.

— Я написала желание 
без особой веры, — вспоми-
нает Алена. — И просто была 
в шоке, когда увидела видео, 
где Антон Тицкий снял мой 
шарик. Антон Робертович 
лично приехал к нам домой 
и вручил мне подарок. Зна-
ете, это стало настоящим 
семейным событием. Мы 
собираемся с родителями 
и смотрим на ночное небо. 
Еще не запечатлели падение 
звезды, но, как только это 
случится, я загадаю новое 
желание.

Замгубернатора Запо-
рожской области выра-
зил надежду, что телескоп 
поможет Алене реализовать 
мечту и связать свою жизнь 
с астрономией.

Мечта -летней Даши Аку-
ловой из Бердянска «доле-
тела» до губернатора Запо-
рожской области Евгения 
Балицкого и сенатора от 
Запорожской области Дми-
трия Вороны.

— Девочка занимается 
боксом, у нее уже есть зна-

чительные достижения, 
и я уверен, что новый инвен-
тарь и форма помогут Даше 
развивать свой спортивный 
талант и приносить Запо-
рожской области победы, — 
сказал Евгений Витальевич.

Даша стала счастливой 
обладательницей универ-
сального турника  в  с бру-
сьями и шведской стенкой, 
а также полного комплекта 
формы для выступлений 
и тренировок. А увлекается 
хрупкая девочка армейским 
рукопашным боем.

— В нашей школе откры-
лась секция армейского руко-
пашного боя, и директор 
Елена Изотова, зная, что 
мне для поступления в вуз 
нужна хорошая физподго-
товка, посоветовала туда 
записаться. То, что это 
мое, я поняла с первой тре-
нировки, спасибо моему тре-
неру Роману Федотову, — 
рассказала Дарья.

Записывая свое желание, 
школьница сомневалась, 
что ее шарик кто-то вытя-
нет. Наверное, предпочте-
ние отдадут маленьким, 
а у нее уже столь солидный 
возраст. А через неделю ей 
позвонили.

— Мне до последнего не 
верилось, что меня пригла-
сили на встречу с такими 
важными людьми, — вспо-
минает спортсменка.  — 
Более того, за мной при-
ехали в школу и забрали на 
встречу. Евгений Виталье-
вич и Дмитрий Николаевич 
встретили меня, расспро-
сили, как долго я занимаюсь 
спортом, почему увлеклась. 
Они уделили мне много 
внимания.

Главная интрига: зачем 
Дарье навыки рукопашного 
боя? Все просто: девочка 
выбрала профессию в пра-
воохранительных органах. 
Освоение рукопашного боя 
даст ей возможность не 
только получить навыки 
самообороны, но и добиться 
высоких результатов на 
соревнованиях.

Акция «Елка желаний» 
реализуется Движением 
Первых при поддержке 
Росмолодежь.Добро. Эта 
инициатива направлена на 
то, чтобы дарить радость 
и исполнять заветные мечты 
детей.

Олеся ГОНЧАРОВА

МАЛЕНЬКАЯ МЕЧТА, 
БОЛЬШОЕ СЧАСТЬЕ!

УВЕДОМЛЕНИЕ
о начале процедуры формирования Общественного совета 

при Управлении Росреестра по Запорожской области
В соответствии с Федеральным законом от  июля  года 

№ -ФЗ «Об основах общественного контроля в Российской 
Федерации», постановлением Правительства Российской Фе-
дерации от  августа  года №  «О порядке образования 
общественных советов при федеральных министерствах, руко-
водство которыми осуществляет Правительство Российской 
Федерации, федеральных службах и федеральных агентствах, 
подведомственных этим федеральных министерствам, а также 
государственных комитетах, федеральных службах и федераль-
ных агентствах, руководство которыми осуществляет Прави-
тельство Российской Федерации» и во исполнение поручений 
Росреестра было принято решение о создании общественного 
совета при Управлении Федеральной службы государственной 
регистрации, кадастра и картографии по Запорожской области 
(далее — Общественный совет).

В связи с этим проводится процедура формирования состава 
Общественного совета.

. Порядок выдвижения кандидатов.
Организации и лица направляют в Общественную палату За-

порожской области письмо о выдвижении кандидатов в члены 
Общественного совета при Управлении, в котором указывается:

) заявление кандидата в члены Общественного совета на имя 
руководителя Управления Росреестра по Запорожской области 
о согласии принять участие в работе Общественного совета 
(заполняется собственноручно, представляется в оригинале);

) согласие кандидата на обработку персональных данных 
(заполняется собственноручно, представляется в оригинале);

) анкета с указанием трудовой, общественной деятельности;
) представление — информационное письмо обществен-

ного объединения, иной негосударственной некоммерческой 
организации, выдвигающей кандидата, адресованное в Об-
щественную палату.

Письма о выдвижении кандидатов в члены Общественного 
совета при Управлении направляются по адресу: , Запо-
рожская область, г. Мелитополь, проспект Богдана Хмельниц-
кого, д. . Копии писем также направляются по электронной 
почте: opzo@mail.ru.

По вопросам, связанным с порядком формирования но-
вого состава Общественного совета, следует обращать-
ся в Общественную палату Запорожской области: телефон: 
+  ––.

Срок окончания приема писем о выдвижении кандидатов — 
 февраля  г.

. Требования к кандидатам.
Членом Общественного совета может стать гражданин Рос-

сийской Федерации:
а) достигший возраста  года;
б) имеющий опыт работы по профилю деятельности Управле-

ния Росреестра по Запорожской области не менее одного года;
в) не имеющий конфликта интересов, связанного с осущест-

влением деятельности члена Общественного совета;
г) в отношении которого отсутствует информация об участии 

в деятельности, содержащей признаки нарушения законода-
тельства Российской Федерации о противодействии коррупции

.. Членами Общественного совета не могут быть лица:
а) лица, не достигшие возраста  года;
б) лица, признанные недееспособными на основании ре-

шения суда;
в) лица, имеющие непогашенную или неснятую судимость;
г) лица, имеющие двойное гражданство;
д) лица, представляющие следующие организации:
- некоммерческие организации, зарегистрированные менее 

чем за один год до дня истечения срока полномочий членов 
Общественного совета действующего состава;

- некоммерческие организации, которым в соответствии 
с Федеральным законом от .. № -ФЗ «О противо-
действии экстремистской деятельности» вынесено предупре-
ждение в письменной форме о недопустимости осуществле-
ния экстремистской деятельности, в течение одного года со 
дня вынесения предупреждения, если оно не было признано 
судом незаконным;

- некоммерческие организации, деятельность которых 
приостановлена в соответствии с Федеральным законом от 
.. № -ФЗ «О противодействии экстремистской 
деятельности», если решение о приостановлении не было 
признано судом незаконным;

- политические партии.

Чудеса случаются 
не только в сказках
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